



Maria Reva

Scientifique en biophysique et neurosciences computationnelles

Si tu es curieuse de savoir comment c'est d'étudier le cerveau, viens me trouver !

Je travaille sur...

Actuellement, je travaille à la construction de modèles de cellules cérébrales et à la compréhension de leur fonctionnement dans un cerveau sain et malade.



J'ai étudié...

Toute ma vie, j'ai été fascinée par deux sujets apparemment différents : les mathématiques et le fonctionnement du cerveau. Les mathématiques étaient mon premier amour, mais après avoir appris le conditionnement pavlovien, j'ai été captivé par les neurosciences. Du coup, avoir obtenu deux Masters, l'un en mathématiques en Russie et l'autre en physique en Finlande, j'ai poursuivi un doctorat en neurosciences en France. Cela m'a permis de combiner mes deux passions : les mathématiques et les neurosciences.

Pendant mon temps libre...

Je passe la plupart de mon temps libre avec ma famille, et le reste, je le consacre à mes hobbies : la cinématographie et la littérature.